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Accessibilità, Web e IA: 
Aspettative, limiti,

problemi ed opportunità
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Il lato positivo: 
desideri e 
aspettative
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Oggi l’intelligenza artificiale 
applicata alle esigenze di 
persone non vedenti è 
semplicemente una realtà.
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•Dispositivi discreti
Assistenti virtuali
Programmi specializzati
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Oggi la fantascienza 
diventa ogni giorno 
più reale e fa sognare
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Il lato negativo: 
limiti e problemi
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Il desiderio è che funzioni in 
modo affidabile e in tempi 
accettabile e che ci si possa 
fidare, ma può essere 
disatteso.
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I problemi non sono solo tecnici, 
ma umani, legati alle paure: per 
ogni uso che si inventa ed abbatte 
barriere, si creano delle minacce. 

oggi alcune attività e lavori 
potrebbero diventare superflui 
come centralini e call center
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La mia storia in 
Accessiway: gli 
overlay
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E’ arrivata la IA 
nell’accessibilità:
Funziona? 
È una minaccia? 
Quali sono gli spazi che 
mi lascia?
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Cosa dicono gli altri:
Aspettative deluse 
Minaccia perchè facile 
Sottovalutazione e 
ignoranza
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La mia soluzione è stata di 
cercare i vuoti per crearmi delle 
opportunità, sfruttare 
l’occasione per mirare sempre 
più in alto, per avere finalmente 
un impatto e cambiare le cose 
attorno a me in modo più 
significativo*.

(*Nardone: la bonifica del web)
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Conclusioni
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Cercare una costante, un 
centro:
se fai qualcosa per un 
essere umano, lo devi 
mettere al centro.
Ma si deve cambiare e si può 
puntare più in alto
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Noi puntiamo in alto, la nostra 
filosofia è che le persone 
vanno incluse, sempre perchè 
l’accessibilità è il mezzo per 
l’inclusione, non il fine

(collaborare con chi le 
rappresenta)
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Jacopo Deyla -  Chief Delivery Officer

GRAZIE
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